
 
Herrn Bürgermeister 
Dr. Karl-Uwe Strothmann 
Stadt Beckum 
Weststr. 46 
59269 Beckum 

 
 
 
 
Beckum, 7. November 2019 
 
 
Anfrage zum Antrag der SPD-Fraktion vom 10. November 2018 „Beckum braucht ei-
nen Digitalpakt mit den städtischen Schulen“ 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
 
die im Rahmen des vorgenannten Antrages (siehe Anlage) gestellten Anfragen sind mit 
der Verwaltungsvorlage 2018/0290 beantwortet worden. 
 
Die SPD-Fraktion bittet nunmehr um eine aktualisierte Beantwortung der Fragen, um den 
Fortschritt zum Thema Digitalpakt beurteilen zu können. Auch bitten wir um Auskunft, wel-
che Schulen heute tatsächlich über einen Gigabit-Zugang verfügen und wie sich die 
Bandbreite bzw. Nutzbarkeit in diesen Schulen darstellt. 
 
Zum Thema Glasfaseranschluss heißt es in der genannten Vorlage: „Der Förderantrag 
wird voraussichtlich im Jahr 2019 gestellt.“ Wie ist hier der Sachstand? 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Karsten Koch 
Fraktionsvorsitzender 

Anlage 1 zum Tagesordnungspunkt 3 - öffentlicher Teil




